



2 Pièces

45 m²

Réf. 87291590

349 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)

**résidences
immobilier**



TRANSACTIONS

résidences immobilier

À seulement 50 mètres à pied des plages et à proximité immédiate de la célèbre Marina Baie des Anges, découvrez ce charmant 2 pièces de 42 m², situé au 2ème étage sur 3, dans une résidence récente avec piscine. En très bon état, cet appartement bénéficie d'une agréable exposition Sud-Ouest et d'un environnement privilégié, idéal aussi bien pour une résidence principale que pour un pied-à-terre ou un investissement. Il se compose d'une entrée, d'une belle pièce de vie avec cuisine ouverte, d'une chambre, d'une salle de douche et de WC indépendants. La résidence offre de belles prestations, ...

Only 50 meters on foot from the beaches and close to the famous Marina Baie des Anges, discover this charming 2-room apartment of 42 m², located on the 2nd floor of 3, in a recent residence with swimming pool. In very good condition, this apartment benefits from a pleasant South-West exposure and a privileged environment, ideal both as a main residence, pied-à-terre, or investment. It consists of an entrance, a large living room with open kitchen, a bedroom, a shower room, and separate toilets. The residence offers nice features, including a swimming pool and an accessible environment for people ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

